



**Joel Carbonell**  
**Cordinador General / Organización: LUMARA Human Rights**  
**solidaridad@lumarahumanrights.org**  
**07/22/2025**

---

**A la atención de:**

Oficina general OHCHR,

COMISIÓN INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS (CIDH),

Relatoría para Cuba / libertad de expresión,

PARLAMENTO EUROPEO – Subcomisión de DDHH,

AMNISTÍA INTERNACIONAL – Oficina global,

HUMAN RIGHTS WATCH,

FRONT LINE DEFENDERS – Protección de defensores,

OBSERVATORIO CUBANO DE DERECHOS HUMANOS (OCDH)

---

**Asunto: Solicitud urgente de intervención internacional por el caso del preso político cubano Juan Enrique Pérez Sánchez**

---

Estimados señores:

Desde la organización **LUMARA Human Rights**, dedicada a la defensa de los derechos humanos y la denuncia de violaciones cometidas por regímenes autoritarios, nos dirigimos a ustedes con extrema preocupación para solicitar **intervención urgente** en el caso del joven preso político cubano **Juan Enrique Pérez Sánchez**.

Juan Enrique, ciudadano cubano y padre de familia, fue arrestado en **julio de 2021** tras participar en las protestas pacíficas del 11J. Su único acto fue portar un cartel que decía: *“Era tanta hambre que nos comimos el miedo”*. Por esta expresión no violenta fue condenado a **8 años de prisión** por el régimen cubano.

Desde entonces ha sido víctima de múltiples violaciones a sus derechos humanos, entre ellas:

**Tortura física y psicológica continuada.**

**Aislamientos prolongados e incomunicación con su familia.**

**Negación de atención médica a pesar de su estado de salud crítico.**

**Represalias por ejercer su libertad de expresión dentro de prisión.**

Informes recientes recibidos por nuestra organización indican que **Juan Enrique está siendo dejado morir deliberadamente**, sin acceso a medicamentos, desmayándose por debilidad extrema y en riesgo grave de fallecimiento si no se actúa con inmediatez.

Por tanto, solicitamos de manera urgente a su honorable institución:

1. **Emitir un pronunciamiento público** exigiendo su liberación inmediata.
2. **Iniciar gestiones diplomáticas o institucionales** ante el gobierno de Cuba para la protección de su vida e integridad.
3. **Supervisar su caso a través de los mecanismos internacionales** de protección de derechos humanos.
4. **Permitir acceso de observadores internacionales** a las cárceles donde se encuentran Juan Enrique y otros presos políticos.

El caso de Juan Enrique Pérez Sánchez representa una grave amenaza a los principios fundamentales de los derechos humanos reconocidos en tratados como la **Declaración Universal de Derechos Humanos**, el **Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos**, y los estándares del sistema interamericano y europeo.

Agradecemos profundamente su atención y su compromiso con la justicia.

Quedamos a su disposición para enviar documentación adicional, testimonios, informes médicos o pruebas que puedan respaldar esta denuncia.

Atentamente,

**Joel Carbonell**  
**Cordinador General, por LUMARA Human Rights**  
**Correo: [solidaridad@lumarahumanrights.org](mailto:solidaridad@lumarahumanrights.org)**  
**Sitio web: [www.lumarahumanrights.org](http://www.lumarahumanrights.org)**